

NEWS



Willkommensempfang für alle Erstsemester im Aalener Rathaus
Oberbürgermeister Frederick Brütting begrüßt die Studierenden am 4. November 2021

28.10.2021 | Frederick Brütting, Oberbürgermeister der Stadt Aalen, begrüßt die Erstsemester der Hochschule Aalen recht herzlich zu einem Willkommensempfang im Aalener Rathaus. Er freut sich, dass nun wieder der Präsenzunterricht starten kann und ein täglicher Austausch und Begegnungen möglich sind.

Zusammen mit dem Prorektor der Hochschule, Professor Dr. Harald Riegel heißt er alle Erstsemester im Rathaus willkommen und lädt sie zum Come together mit Informationen, guten Gesprächen und einem kleinen Imbiss am **Donnerstag, 4. November 2021 um 18 Uhr ins Rathaus Aalen** ein.

Das Couponheft mit vielen Gutscheinen kann dort erworben werden oder im Nachgang beim Bürgeramt der Stadt Aalen oder in der Tourist-Information abgeholt werden. Ein wichtiger Tipp für alle Erstsemester: Wenn Sie sich mit Ihrem Erst-Wohnsitz in Aalen anmelden, erhalten Sie als Dankeschön u. a. für zwei Semester das ÖPNV-Ticket im Wert von 200 Euro von der Stadt Aalen bezahlt und ab dem dritten Semester einen Zuschuss von 50 % auf das Ticket.

Damit Unterhaltungen an diesem Abend ungezwungen geführt werden können, gilt für diesen Empfang die 2G-Regel. Weitere Infos finden Sie dazu unter www.aalen.de.